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星报综合

北京时间昨天消息，据马来西亚多家媒体报道，羽球名将李宗伟的B瓶
尿样检测结果仍为阳性，这样他在8月份获得的世锦赛银牌将被剥夺，而是
否被禁赛还要等走完后续程序。

昨天，央视《足球之夜》节目播
出了对恒大新帅卡纳瓦罗的专
访。卡纳瓦罗认为团队是凌驾于
个人之上的，他还表示恒大的休息
室里他说了算，将来恒大的主力阵
容和战术也是他说了算，既然选择
来了，他就不怕有压力，也不会怕
别人说三道四。

星报综合

10月21日，李宗伟被曝药检不过关，随后李宗伟在马来西亚体

育高官的陪同下飞抵挪威，亲眼目睹其B瓶尿样在奥斯陆一家实验

室开瓶检测的全过程。昨日马来西亚媒体《星报》和《星洲日报》均报

道结果已出炉，仍然呈阳性。大马羽总很快将召开发布会介绍具体

情况。

根据规定，世界羽联在裁决之前将会订下具体日期给运

动员进行听证，让李宗伟为自己辨解。若能证明其中的违

禁药物是用于治疗伤病和恢复身体机能的，可以免除最

高两年的禁赛处罚。

据悉 李宗伟体内检测出的违禁药物地塞米松并不

是一种能提升运动表现的药物，而是一种类固醇，一

般用于运动员伤病的康复阶段，这一药物在非赛期间

并不列为禁药范围之内。如果最终确认检测不合格，那

么这位世界羽球男单一号将会面临最长两年的禁赛处

罚。国家羽毛球队主教练李永波在接受采访时表示，李

宗伟误服的可能性更大：“对于像李宗伟这么优秀而伟大

的运动员来说，用这种方式提高自己的竞技能力几乎是

不可能的。我希望李宗伟是误服，但是在反兴奋剂条例

里对误服和主动服用的判罚都是一样的。但是如果服用

禁药是事实，那么我们会非常遗憾，因为少了一位非常伟

大的对手。”

在2014年羽毛球世锦赛击败李宗伟获得第一个世界单

项冠军的谌龙也表达了自己的看法：“羽毛球选手服用兴奋剂

的概率特别低，因为兴奋剂没什么特别的用处。羽毛球比赛技

巧更重要。个人观点是不相信李宗伟会服用兴奋剂。”

据悉，马来西亚羽毛球协会正在考虑将李宗伟世锦赛比赛之前

的飞行药检样本送及西班牙实验室进行检测，力证李宗伟误服或者

是代谢残余，以便缩短禁赛期。

B瓶尿样仍为阳性
李宗伟世锦赛银牌将被剥夺
检测出的违禁药物不能提升运动表现，一般用于伤病康复

北京时间昨天凌晨，梅西在网络上分

享了一张自己与爱子蒂亚戈的温馨亲子

照，照片中的梅球王躺在家中的床上打着

盹，而他怀里的小蒂亚戈则是乖乖的躺在

爸爸的身上安然入梦，甚至还不小心地露

出了自己的小肚皮。这对甜蜜的父子的

睡相一发布，也瞬间萌化了无数的粉丝。

梅西在给这张照片的配图中说道：“没什

么比跟你一起睡个午觉更可爱啦！”

星报讯（记者 江锐） 11月8日，在省全

民健身活动中心综合馆，“瑞风S3”2014年

全国电子竞技公开赛安徽选拔赛总决赛揭

开战幕。本次比赛是为了备战12月5日在

山东青岛举行的2014年全国电子竞技公开

赛，安徽将选拔优秀选手组队参加，这也是

继2010年后再次组队参加全国电子竞技公

开赛。

电子竞技最初起源于电子游戏，随着

互联网的迅猛发展，电子竞技因其竞技性

与观赏性的完美统一，成为众多网络游戏

中最受广大电子竞技爱好者追捧的体育

竞赛项目。据本次大赛组委会副主任徐

锋介绍，本次比赛前期从全省13个地市

选拔出的优胜选手参加，共设6个比赛项

目，分别为：魔兽争霸III冰封王座(个人)、

星际争霸II虫群之心(个人)、英雄联盟(团

队 5 人)、刀塔 2 ( 团 队 5 人)、FIFAON-

LINE (1V1)和NBA2K ONLINE(3V3)。从

前期的比赛看，黄山、宿州、合肥、芜湖等

市电子竞技水平较高，尤其是黄山市，由

于准备充分，还从外省引进了电子竞技高

手，本次比赛发挥出色。不过，由于全省

各地水平参差不齐，电子竞技有待普及和

提高。

其实，安徽有很多的本土高手，其中

不乏获得世界冠军的顶级高手。但因为

我省专业俱乐部较少，各级竞技协会成立

时间也不长，这些高手大多在外省市活

动。“我们对电子竞技进行了近期和远期

的规划”。安徽省电子竞技协会秘书长王

钢表示，目前就要办好本次选拔赛，同时

组建更多专业俱乐部，发现和培养运动员

队伍，同时做好教练员、裁判员、解说员队

伍建设。

首先在回应中超最帅主帅的说法

时，卡纳瓦罗表示，“我想说的是，当有

里皮在中国的时候，我永远是第二帅

的主教练。我认为帅不帅不会对我的

工作起太大的作用，我要身体力行的

对待教练工作。”

卡纳瓦罗还谈到了对恒大现状的

认知，“恒大的队徽代表了饥饿感，不

过我们目前缺少饥饿感，我想每个人

都有每个人的足球理念，每个人都有

每个人的想法。对于我来说，对未来

三年我希望我自己的经验还有理念去

帮助到球队去成长去进步，我也希望

我能为球队带来我自己的想法。”

卡纳瓦罗也坦言，将会学习和借

鉴里皮一些好的执教方法，“通常教练

员与球员之间有两种方式，一是做单

纯的教练和球员的关系，二是像里皮

一样喜欢了解和帮助球员。我喜欢里

皮的方式，从球员们的立场上了解他

们、帮助他们。同时我作为教练有些

时候也要有做出抉择和选择性，那就

是单纯的教练和球员的关系。”

刘思远在最后还转述了卡纳瓦罗

的一席话：“卡纳瓦罗直言不讳地告诉

我，恒大的休息室里他说了算，那么将

来恒大的主力阵容和战术，当然也是

由卡纳瓦罗说了算。他坚信，将来三

年时间里，恒大肯定会留下卡纳瓦罗

的印记。对于压力的问题，他说既然

他选择来了，他就不怕有压力，也不会

怕别人说三道四，自己做自己，只要做

到自己一切就OK了。”

卡纳瓦罗:恒大更衣室我说了算

全省电子竞技高手
决战合肥


